



BOLETÍN INFORMATIVO

Programa de Ingeniería Electrónica



Reunión Docente con Dirección de Departamento

23 de mayo del 2022

El Lunes 23 de mayo en horas de la tarde se llevó a cabo la reunión de los Docentes del programa de Ingeniería Electrónica con el Director del Departamento Oscar Javier Suarez.

Semana de Parciales

Durante la semana del 16 al 21 de mayo

Desde el día Lunes 16 hasta el Sábado 21 de mayo, se llevó a cabo con el cumplimiento de la semana de parciales correspondiente al segundo corte del semestre 2022-1.

¿QUÉ HA PASADO EN LAS ÚLTIMAS DOS SEMANAS EN NUESTRO PROGRAMA?

- **Semana del 16 al 22 de mayo**
 - Semana de Parciales
 - Reunión Docente
 - Reunión Saber Pro
 - Programa Radial
 - Día de las Madres
- **Semana del 23 al 31 de mayo**
 - Reunión Docente
 - Reunión Saber Pro
 - Programa Radial
 - Registro de notas
 - Visita Industrial
 - Lanzamiento Revista "Dejando una huella" Volumen 1



Primera Semana

Durante la semana del 16 al 21 de mayo.

- El martes 17 de mayo se realizó Reunión Docente con la oficina del Sistema de Gestión de la Calidad para el proceso de Control y Seguimiento del plan de mejoramiento.
- El viernes 20 de mayo se se realizó la Octava emisión en nuestro programa Cápsulas Electrónicas donde junto al docentes Daniel Ramirez se habló de Trabajo de Grado y Diplomado.
- El sábado 21 de mayo se realizó la capacitación del componente de Comunicación Escrita a los estudiantes de Ingeniería Electrónica que se estan preparando para presentar la prueba Saber Pro en el primer Semestre.



Segunda Semana

Durante la Semana del 22 al 31 de mayo.

- Registro de notas al sistemas por parte de los Docentes del programa.
- El lunes 23 de mayo se realizó visita Industrial a Coagronorte por parte de los estudiantes acompañados de los docentes Emili Trujillo y Daniel Ramírez.
- El jueves 26 se realizó la capacitación del componente de Inglés a los estudiantes de Ingeniería Electrónica que se estan preparando para presentar la prueba Saber Pro en el primer Semestre.
- El viernes 27 de mayo se reliazó el lanzamiento de la revista "Dejando una Huella" Volumen 1, en donde se exaltan egresados del Departamento de Eléctrica, Electrónica, Sistemas y Telecomunicaciones.

